

EDITO

Un cavalier, un ami nous a quittés...

La vie d'un club, comme celle de toute communauté, est ponctuée de moments joyeux mais aussi de moments tristes.

Il y a quelques semaines, FRANCOIS NOUVELET nous quittait après avoir lutté avec courage contre la maladie pendant quatre longues années.

François et moi avons le même âge. Je l'ai connu à la SEB quand nous étions jeunes cavaliers adolescents, et déjà à cette époque il était un cavalier passionné et un membre actif de son club. Il conserva cette passion et cet esprit associatif sans discontinuer, pendant les différentes étapes de sa vie.

François était cavalier de concours, juge de CSO, éleveur, et avait transmis sa passion à l'un de ses fils.

Plus récemment, il s'était impliqué dans le comité directeur, et sa générosité, sa convivialité, ses dons apportaient beaucoup à l'équipe de direction. François aimait conduire le camion, le tracteur de la SEB, cuisiner pour ses amis, faire des réparations, assurer la fonction de juge de CSO, bénévolement, sans compter son temps, pour le bien de son club...

Nous garderons le souvenir du cavalier passionné et de l'ami généreux et joyeux toujours prêt à rendre service.

À sa famille, plus particulièrement, son fils Paul, nous adressons toute notre sympathie.

Au nom de la S.E.B.,

Vous pouvez désormais retrouver une présentation de la S.E.B., les actualités, les dates de concours, de nouvelles photos sur le site réactualisé de la FFE :

www.seb-01.ffe.com

LES BREVES DE L'ABREUVOIR

Avec l'arrivée du printemps, nous avons le plaisir d'accueillir deux nouveaux chevaux de propriétaires, et un jeune cheval pour le club :



Pétula du Hutrel avec Marine Reviron, élève monitrice à la SEB depuis le 30 janvier 2012.

Titonnerre, jeune et grand cheval bai de 5 ans, qui ne demande qu'à progresser avec sa cavalière Mathilde.



Twisty Land, jeune et jolie jument grise de 5 ans, confiée à la S.E.B.

La S.E.B est 4^{ème} du Challenge Civi'Sport !

Le projet « A la conquête du Club » a été félicité par le comité départemental des sports olympiques au mois de février.

Sélectionné parmi les 8 finalistes, parmi 30 projets, il est finalement classé 4^{ème}, soulignant l'importance du civisme dans les clubs et associations sportives.

RÉSULTATS DU CHALLENGE !

1^{er} : Léa Guillemot

lot : 1 journée de stage d'équitation

2^{ème} : Lisa Chapolard

lot : 1 journée de mise à disposition de son équidé préféré

3^{èmes} : Mathilde Robert et Justine Lorenter

lot : 1 heure de cours

Remise des prix le 16 juin, lors de la Fête du club !

Stage avec Olivier Guillon

Les **21 et 22 février 2012** s'est déroulé un stage avec le **cavalier de l'équipe de France, Olivier Guillon**, à la S.E.B. Olivier Guillon est un cavalier international de saut d'obstacles, il est accompagné actuellement par son cheval de tête Lord de Theize. Il a de nombreux résultats à son actif (cf.ci-contre), comme en 2011 la deuxième place par équipe des Championnats d'Europe à Madrid.



Ce stage était organisé à l'initiative des écuries Van Dick (Baneins). Plusieurs cavaliers des départements alentours avaient fait le déplacement pour assister à ce stage. On comptait environ une petite vingtaine de cavaliers présents lors de ces deux journées basées sur la préparation de la **saison de concours Amateur et Pro**.

Les cavaliers ont été répartis dans **4 groupes de 4 cavaliers**, avec pour chacun une séance le mardi et une séance le mercredi. L'axe de travail était l'enchaînement à l'obstacle, avec surtout un **travail sur la technique du cavalier et sur la précision du tracé**.



Palmarès

1993 : Champion d'Europe jeunes cavaliers en individuel et Vice-champion d'Europe par équipe

1999 : Médaille d'argent au Championnat de France

2007 : 7^e en individuel des Championnats d'Europe

2010 : Vice-Champion du Monde par équipe

2011 : Vice-Champion d'Europe par équipe



Examens...

C'est bientôt la période du baccalauréat pour certains, des partiels pour d'autres et à la S.E.B., c'est le moment des examens BP JEPS !

Bonne chance à toutes et à tous et surtout à nos élèves monitrices préférées : Johanna Courchinoux, Anne-Sophie Joly et Marine Reviron !

Le Jumping approche...

Le CSI de Bourg-en-Bresse aura lieu du 31 mai au 3 juin, les cours d'équitation ne seront pas assurés ce week-end.

Portrait



Marine Reviron
nouvelle
élève-monitrice
à la S.E.B. !

21 ans, Galop 7

Originnaire du Creusot en Saône-et-Loire, elle a monté pendant 4 ans chez Xavier Reverchon aux Ecuries des Fromentaux à Laiz dans l'Ain. Marine a rejoint la S.E.B. pour achever sa formation de moniteur sur un an. Arrivée le 30 janvier, elle repartira le 30 juin 2012.

Sa discipline de prédilection est

le saut d'obstacles et elle sort en concours CSO Amateur depuis 2006. Sa jument Pétula du Hutrel est une selle français de 9 ans, son objectif avec elle est de réaliser des parcours sans-faute dans des épreuves à 1m15. Elle monte aussi régulièrement les jeunes chevaux confiés à la S.E.B. pour les former.

DEVENEZ BENEVOLES !

Vous êtes cavalier, parent de cavalier ou curieux ? Vous avez envie d'intégrer l'équipe de bénévoles et de venir aider lors des concours organisés par la SEB ? Cet article est fait pour vous !

- **Vous êtes jeunes et motivés, vous aimez profiter des parcours, vous êtes matinaux et pleins d'énergie ? Vous trouverez facilement votre place sur la piste !** Du montage de piste la veille du concours, au ramassage des barres, des crottins, à la modification des parcours, il y a de quoi faire au milieu du terrain. Il faut savoir être vigilant et rester motivé toute la journée, même si toutes ces missions se font en groupe et dans la bonne humeur ! C'est aussi l'occasion de découvrir comment le chef de piste opère pour monter des parcours et de connaître les petites astuces pour mettre en place un joli parcours en toute sécurité.
- **Vous préférez observer de loin, mais vous avez envie de contact ? Vous êtes adulte, et vous avez envie d'une ambiance plus conviviale ? Venez à la buvette !** Une équipe de toujours très bonne humeur vous attend, pour servir hot-dogs, sandwiches, cafés et le traditionnel kir, incontournable du concours ! Pour toute la journée, ou plus particulièrement le midi, la buvette a toujours besoin de renfort pour servir ou pour préparer en cuisine.
- **Vous êtes passionnés de concours équestres, et vous voulez vous impliquer encore plus ? Renseignez-vous pour intégrer le jury des compétitions !** À un poste de secrétaire en CSO ou en dressage, vous pourrez découvrir le concours vu d'en haut, et participer à la logistique dans le calcul des résultats. Des formations sont proposées chaque année pour devenir juge ou commissaire de paddock.

Enfin pour information, sachez que les concours de CSO nécessitent toujours plus d'investissements en nombre de bénévoles, et que deux pistes sur un terrain de concours, veut aussi dire deux fois plus de bénévoles !

Mais surtout n'oubliez pas, vous pouvez devenir bénévoles pour quelques heures, quelques jours ou à l'année, vous serez toujours appréciés !

Pour connaître les dates de concours, les besoins et les postes que vous pourrez occuper, renseignez-vous auprès de votre moniteur, de celui de votre enfant ou auprès de l'un des membres de l'équipe de la S.E.B !

A NOTER

2 journées de nettoyage sont prévues pour préparer le club pour l'été : les 27 et 28 mai !

**Samedi 23 Juin (après-midi) :
Fête du club et journée portes ouvertes**

Le saviez-vous ?



Maestro et Krac sont tous les deux nés à l'élevage de Chanay (à Chaveyriat), et appartiennent aux Haras nationaux mais n'ont pas d'origine en commun.

Gus est le poney qui est arrivé depuis le plus longtemps à la SEB, puisqu'il est arrivé au cours de l'année 1997/1998.

Noble Cœur et Petit Cœur ont la même mère, Varenne du Clos et viennent donc du même élevage (Haras de Cœur, à Chanoz-Châtenay).

Les vrais noms de **Saar-tia** et **Raider** sont : Saartje VD Nachtegaal et Raideboord's Reinder.



Quick et Prime ont la même mère Gamine et le même père Diner's Time (en photo).

Norane et Idor sont tous les deux issus du même élevage, celui de Santalé



Norane et Maestro ont le même père : El Paso Platière*HN, qui leur a donné leur jolie robe alezan brûlé



Norane a eu un poulain avant son arrivée à la SEB : Sornette de Santalé (en photo), qui a pour père Cornet Obolensky.

Pimousse est un fils de Danseur du Sud*HN, étalon poney des Haras Nationaux qui a été confié à la S.E.B de 2004 à 2008



Résultats des derniers concours



Ponam du 3 et 4 mars

Nous pouvons noter la très belle performance de Morgane Rakotomanga et Madison, ainsi que Romane Debat et Gus de la Forêt, dans la Poney 3 du dimanche, respectivement 1^{ères} et 2^{èmes} !



CSO Amateur du 17-18 mars..

Les cavaliers de l'équipe Amateur ont débuté la saison avec de très jolis tours dans l'ensemble et de nombreux sans-fautes. A noter les jolies 12^{èmes} places de Florine Berthod et Opéra dans l'épreuve 1m Grand Prix du samedi et de Kiera Wason Milne et Chevolet Jh Z dans l'épreuve 105 Vitesse du dimanche.



.. et du 31 mars-1er avril !

Les cavaliers de la S.E.B ont participé à deux épreuves : 1m Grand Prix et 110 Grand Prix. Pas de résultats pour ce week-end, mais des progrès et de jolis tours qui présagent une belle saison !



À Ambérieux le 8 avril

Les compétiteurs amateur étaient engagés dans l'épreuve à 1m05, à noter la très belle victoire de Dao Kim Sennoun avec Maestro de Chanay et le beau classement de Florine Berthod avec son cheval Opéra d'Ruffosse (13^e sur 69 participants) !



et les 13 et 14 avril à Bourg !

Un concours marqué par de jolis résultats :

- dans la 105 du vendredi : Marine Reviron se classe 12^e avec sa jument Petula
- dans la 110 du samedi, une belle 13^e place de Kiera Wason Milne et Chevolet un joli sans-faute de Florine Berthod avec Opéra, qui la place aux portes du classement.



Défi de l'Ain

Le 19 février, se déroulait l'avant-dernière étape du Défi de l'Ain, challenge de dressage organisé pendant la saison hiver pour les cavaliers club et poney. Ce concours s'est très bien passé pour les cavaliers de la S.E.B. avec, en Poney 2 préliminaire, la victoire de Mathilde Robert avec Géraldo et la 2^{ème} place d'Alexia Mattéo avec Noble Cœur. Des classements également pour Claire Mazuir et Maestro (2^{èmes} en Club 1), et pour Lisa Michelli et Pimousse (3^{èmes} en Club 2 et Club 3).

Enfin, le 11 mars se déroulait la finale du Défi de l'Ain à Malafretaz, avec les reprises libres en musique et déguisées (voir photos à droite). Suzanne et Enzo se classent 3^{èmes} de la Club 2 Grand Prix. Sur l'année, nous pouvons féliciter Mathilde Robert, qui remporte le Défi de l'Ain en Poney 2 et Jeanne Saint Pol, 2^{ème} du Défi de l'Ain en Poney 2 également.

Félicitations à tous ces cavaliers et à tous les prochains participants !



Le week-end du 5 et 6 mai

l'équipe Amateur se déplace en nombre pour participer aux championnats régionaux de hunter au Parc du Cheval de Chazey.

Charlotte Bastien, Florine Berthod, Victoria Deboosere Souin, Frédérique Lefaudeux, Dao Kim Sennoun, Kiera Wason Milne, seront accompagnées par Audrey Gaudin, cavalière participant régulièrement à des épreuves para-équestres (comme celle de La Baule qui se courra le week-end du 13 mai). Elle est venue participer à un stage de préparation Hunter et participera aux championnats régionaux Style avec l'équipe de la SEB.